

The Embassy of the Republic of India to the Russian Federation has the honour to inform about the following new tenders announced by Bharat Heavy Electricals Limited:

Tender description	Link for details	Submission deadline
Supply and I&C of ESE Lightning Arrestors for SCCL 129MW Solar Photovoltaic Power Projects at Telangana	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46616	10-06-2019 13:00
Supply of earthing system for 129 MW SPV power plant at Telangana, SCCL	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46617	10-06-2019 13:00
Supply of 1.1 KV, 1CX300 SQMM AL XLPE arm red and black cable for 5 MW floating solar PV, Sagardighi TPP, WBPDC	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46615	11-06-2019 13:00
Supply of FC FCBC battery charger and battery bank for 129MW SPV Project, SCCL, Telangana	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46598	11-06-2019 13:00:00

Interested companies are invited to submit their bids accordingly.

Посольство Республики Индии в Российской Федерации имеет честь сообщить о следующих тендерах, объявленных компанией Bharat Heavy Electricals Limited:

Описание тендера	Публикация информации о тендере	Срок подачи заявок
Поставка, оборудование КИПиА активных молниеприемников для проекта солнечной электростанции мощностью 129МВт в Телангане	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46616	10.06.2019 13:00
Поставка системы заземления для солнечной электростанции мощностью 129МВт в Телангане	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46617	10.06.2019 13:00
Поставка армированного красного и черного кабеля 1.1 КВт, одножильного, сечением 300 кв.мм., с изоляцией из сшитого полиэтилена для плавающей фотоэлектрической установки на 5МВт на ТЭС Сагардигхи Корпорации энергетического развития Западной Бенгалии	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46615	11.06.2019 13:00
Поставка зарядного устройства для батареи и банка батарей бесперебойного электроснабжения для солнечной электростанции мощностью 129МВт в Телангане	http://www.bhel.com/tender/view_tender.php?tenderid=46598	11.06.2019 13:00:00

Заинтересованные компании приглашаются к подаче заявок.